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Reunião da Câmara Temática de Transporte Escolar 

 
Data:  14 de Setembro de 2017 
Horário: 08h30 
Local:  Rua Barão de Itapetininga 18 - Térreo 
 
 
Poder Público: 
  

 Luciana Rehder – CET  
 Carolina Cominotti – SMT 

 Milton Carlos da Silva – SPTrans 
 Marshelle F V da Rocha – SPTrans 
 Giba – DTP  
 Cristina Soja – CET / DO 

 
Participante Transporte Escolar 
 

 Washington Luiz N. Abichabki 
 David de Oliveira Jr 
 Gilson Matos 
 Donay da Silva Jacinto Neto 
 Osvaldo Luiz dos Reis Filho 
 Nilde Martins Dias 
 Esequias de Lima 

 
 
Foi apresentada a proposta e aprovada a composição da Coordenação Executiva da 
Câmara Temática do Transporte Escolar, conforme abaixo: 
 

 Daviv de Oliveira Jr 
 Ivone Rodrigues Frederico 
 Oswaldo Luiz dos Reis Filho 
 Nilde Martins Dias 
 Washington Luiz Nunes Abichabki 
 Simone Penha da Mata 

 
Sobre a solicitação da CTTE de utilização dos corredores de ônibus pelos veículos de 
transporte de alunos: 
 
Donay – sugere estudo em corredor piloto para avaliar o impacto na velocidade médias 
dos ônibus, das vans escolares, etc. Ressalta que o horário liberado para as vans deveria 
ser das 06h às 08h; das 11h às 14h; das 17h às 19h. 
 
Giba – Não concorda com o uso compartilhado. O horário solicitado já é considerado 
horário de pico nos corredores. 
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Milton – Cita o estudo de utilização de corredores pelos ônibus fretados, que foi 
encabeçado pelo Planejamento da SPTrans e informa que foi liberado alguns trechos 
que não impactavam na circulação dos ônibus. Ressalta a importância de um estudo 
antes da tomada de decisão. 
 
Oswaldo – Informa que em Osasco e Barueri foi realizado estudo de 60 dias e liberado 
a circulação de vans nas faixas de ônibus. Não foi liberado corredor a esquerda. Relata 
que 90% dos alunos não moram em frente a faixa de ônibus. Estima que se s proposta 
for aprovada, diminuirá em cerca de 25 minutos o tempo médio das crianças no 
transporte. 
 
Milton – Solicita que o grupo sugira trechos para elaboração do estudo. 
 
Cristina Soja – Sugere necessidade de levantamento de todos os dados relativos ao 
sistema para balizar o estudo: quantidades de ônibus, % que utiliza corredores, quais 
critérios de utilização, frota de vans escolares, etc. 
 
David – Informa da dificuldade de embarque/desembarque de escolares na região de 
Moema por conta das faixas de ônibus. Cita a falta de orientação dos agentes da CET 
em relação a fiscalização. Reforça a necessidade de autorização de 
embarque/desembarque de alunos na faixa em locais críticos. 
 
Giba – Sugere que seja liberado embarque/desembarque de crianças nas faixas de 
ônibus à direita, por questão de segurança. 
 
Sobre projeto de sinalização em escolas: 
 
Cristina Soja – Orienta sobre solicitações de sinalização e possibilidade da escola arcar 
com os custos da implantação da sinalização. Ressalta que qualquer pessoa pode entrar 
com solicitação e que a CET faz vistoria no local para avaliar viabilidade do projeto. 
Informa que é um processo demorado. 
 
Milton – Fala da campanha da SPTrans sobre conscientização na utilização do transporte 
escolar. Haverá fiscalização nas escolas. Ressalta e importância de alertar pais e escola 
sobre necessidade de contratar transporte escolar regularizado. 
 
 
Membros da CTTE decidem protocolar solicitação de estudo de utilização de corredores 
e outro sobre sinalização escolar. 
 
Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada. 
 
 
 
 
GMC/DRP. 
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